

DOKUMENTATION · ANALYSE · DIFFUSION

# Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik

Suchabfrage	19.04.2024
Thema	Keine Einschränkung
Schlagworte	Friedensförderung
Akteure	Ägypten
Prozesstypen	Keine Einschränkung
Datum	01.01.1965 – 01.01.2021

## **Impressum**

## Herausgeber

Année Politique Suisse Institut für Politikwissenschaft Universität Bern Fabrikstrasse 8 CH-3012 Bern www.anneepolitique.swiss

### Beiträge von

Bovey, Audrey

#### **Bevorzugte Zitierweise**

Bovey, Audrey 2024. *Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik: Friedensförderung, Ägypten, 2018*. Bern: Année Politique Suisse, Institut für Politikwissenschaft, Universität Bern. www.anneepolitique.swiss, abgerufen am 19.04.2024.

## Inhaltsverzeichnis

Allgemeine Chronik		
Aussenpolitik		
Gute Dienste		

## Abkürzungsverzeichnis

<b>UNO</b> Organisation	der Vereinten Nationen
-------------------------	------------------------

**ONU** Organisation des Nations unies

## **Allgemeine Chronik**

## **Aussenpolitik**

#### **Gute Dienste**

BERICHT DATUM: 14.12.2018 AUDREY BOVEY Au mois de décembre 2018, le Conseil fédéral publiait son rapport en réponse au postulat «Bons offices. Faire un bilan des démarches de facilitation et de médiation de la Suisse au niveau international». A titre de rappel, la notion de «bons offices» regroupe différentes actions menées par la Suisse en faveur de la promotion de la paix: les mandats de puissance protectrice et de représentation d'intérêts étrangers, la politique d'État hôte - organisation de conférences ou de négociations de paix sous l'égide de la Suisse ou celui de l'ONU - ainsi que l'ensemble des activités relatives à la facilitation du dialogue et à la médiation. Le rapport fait ainsi état des mandats de puissance protectrice exercés notamment par la Suisse en Iran pour les Etats-Unis et l'Arabie saoudite, en Géorgie pour la Russie ou encore en Egypte pour l'Iran. Dans le domaine de la médiation, le Conseil fédéral se félicite de pouvoir compter sur «un solide réseau de contacts et des relations soigneusement entretenues depuis de longues années», ayant par exemple permis à la Suisse d'exercer une médiation entre l'Arménie et la Turquie en 2009 ou d'assurer des mandats de soutien tels que ceux exercés depuis 2012 dans le contexte des conflits en Colombie ou au Myanmar. Si les bons offices permettent à la Confédération de se profiler sur la scène internationale et facilitent sous certains aspects le développement de la politique extérieure helvétique, ils sont également synonymes de véritable valeur ajoutée. «Ils servent l'image de la Suisse», peut-on finalement lire en conclusion du rapport de l'exécutif fédéral.

1) Rapport CF du 14.12.2018